

Le président cubain félicite les travailleurs de la Radio et les membres de la FMC



La Havane, 23 août, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a appelé ce lundi matin à la station Radio Rebelde.

Il a demandé à s'adresser à tous les travailleurs de la radio à Cuba car cet important média a fêté dimanche son 99e anniversaire dans notre pays et aussi pour féliciter les Cubaines, à l'occasion ce lundi du 61e anniversaire de la fondation de la Fédération des Femmes Cubaines.

«Je me souviens en ce moment de la phrase de Fidel qui résume le rôle de la femme dans la Révolution. En parlant de l'œuvre de la Révolution, Fidel a dit que le travail de la FMC était une révolution au sein de la Révolution.

Nous avons pu apprécier cela au cours des rencontres avec divers secteurs de la société cubaine où les femmes sont majoritaires, où les femmes ont avancé beaucoup de propositions. Elles ont un grand envie de participer au processus révolutionnaire.

Ainsi donc, nos félicitations à la radio cubaine et aussi aux femmes de notre pays», a-t-il souligné

Dans ses déclarations à Radio Rebelde, le président Miguel Díaz-Canel a également eu quelques mots pour faire remarquer le dévouement des femmes qui travaillent notamment dans le secteur des sciences.

Les femmes qui travaillent dans le secteur de la santé et des sciences ont mis un extra par ces temps de carences, d'agressions, de campagnes contre Cuba, au milieu d'un pic pandémique sévère. Les femmes ont toujours été en première ligne de la bataille contre le Covid-19 et bien entendu, dans la création des vaccins contre cette maladie.

Au début, nous avons parlé de cinq candidats vaccins, puis d'un vaccin et quatre candidats vaccins aujourd'hui nous disposons de 3 vaccins et de 2 candidats vaccins. Et nous allons continuer d'avancer dans la formulation et aussi dans la vaccination. Nous allons atteindre un plus haut niveau d'immunité dans la population et sans aucun doute nous allons vaincre la pandémie», a assuré le président cubain.

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/267830-le-president-cubain-felicite-les-travailleurs-de-la-radio-et-les-membres-de-la-fmc>



Radio Habana Cuba